

Neue Wandgestaltung In der Warener Stadtverwaltung

Mit einer attraktiven Wandgestaltung begeisterten die Mädchen und Jungen der AG Keramik aus der Grundschule Am Papenberg. Die Umsetzung der Ideen gestaltete sich als nicht ganz einfach. Die Kinder setzten gestalterische Motive um, dazu nutzten sie unter anderem Fotografien. Dann galt es sich auch in Geduld zu üben, Glasuren auftragen und den entsprechenden Brand abwarten. Leider gab es auch mal einen Riss, doch das Ergebnis kann sich mehr als sehen lassen. Waren – meine Stadt, im großen Foyer sind nicht nur die Müritz mit Fischen und Wasservögeln sowie dem Dampfschiff „Europa“ zu finden, sondern auch Wald mit Bewohnern, typische Bauwerke wie Rathaus, Pfarrhaus, die Alte Feuerwache, die beiden Kirchen und Häuser aus der Gründerzeit und natürlich Wiesen und mehr zu sehen. Bürgermeister Rhein fand lobende Worte und so haben beide Warener Grundschulen einen echten künstlerischen Beitrag zur 750-Jahrfeier erbracht.

Eine weitere Wandgestaltung präsentierten die Mädchen und Jungen aus der Grundschule Am Papenberg.